



惜しいベスト8

先日行われたバドミントン学年別大会で、本校1年生ペアの八木さん(1の3)・田尻さん(1の6)組が見事ベスト8入りしました。2回戦から登場し、3勝した後の準々決勝で、玉名女子のペアと対戦しました。1セット目を先取しましたが、2・3セット目を取られ、惜しくも1-2で敗れました。オリンピック選手を多数輩出しているレベルの高い熊本県の中でベスト8に入ることは並大抵のことではありません。将来性のある二人です。今後トレーニングを積んでさらに飛躍することを期待します。



教育実習お世話になってます

①氏名②出身大学③専門種目④高校時代の思い出⑤熊商の皆さんへ



- ① 嘉永裕子(かなが ひろこ)
- ② 日本体育大学
- ③ ソフトボール
- ④ 部活動の仲間と過ごした濃い時間
- ⑤ 真っすぐで素直な皆さんがとても輝いて見えます。仲間とともに明るく楽しい学校生活を送ってください。



- ① 奥村美空(おくむら みく)
- ② 日本体育大学
- ③ バasketボール
- ④ 全てをかけて戦った部活動
- ⑤ 熊商生のみなさんの明るさ、元気よさ、笑顔に、来校してすぐにパワーをもらいました。隣にいる友達、仲間と一緒に素敵な高校生活を楽しんでください。

部活動のことが思い出として残っている二人ですが、高校時代勉強もしっかりやっていて、成績も優秀でした。部活動ばかりしていたわけではありませんよ。(顧問談)

体育の授業でのマスク着用について先日体育委員を通して体育授業時のマスク着用について連絡をしました。先生方も注意をしますが、以下徹底をお願いします。

- 1 呼気が激しくなる運動を除いて、できる限りマスクを着用する。
- 2 更衣室でもマスクを着用する。
- 3 挨拶、点呼、準備運動、整理運動等でもマスクを着用すること。
- 4 就職・進学試験をまじかに控えている生徒は2週間前から、マスク着用を徹底すること。

